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会  議  録 

会議の名称 
第４２回白岡市地域公共交通会議及び白岡市地域公共交通確保

維持改善協議会会議 

開催日 令和５年５月２４日（水） 

開催時間 午後２時００分 から 午後３時０５分 まで 

開催場所 白岡市生涯学習センター〔こもれびの森〕1階 多目的ホール 

会長の氏名 椎木隆夫 

出席者（出席 

委員）の氏名・出

席者数 

明野真久、細井将司、関根 肇、高原 昭、佐々木操、矢島静江、 

浅野悦子、廣田勝明、中山俊夫、飯塚光弘、村上晶彦、黒木 唯、 

椎木隆夫、大谷昌司、中村輝久 １５人 

欠席者（欠席 

委員）の氏名・欠

席者数 

田沼健一、野口佳一、浅草孝男、古川美和、關根光敏、尾崎晴男、 

松ノ尾崇弘 ７人 

説明員の職・ 

氏名 

生活経済部 部長 神田 正 

地域振興課 課長 伊藤真州 

地域振興課 交通政策室 室長 中野立士 

地域振興課 交通政策室 主査 長島雅治 

地域振興課 主任専門員 河野 彰 

事務局職員の

職・氏名 

生活経済部 部長 神田 正 

地域振興課 課長 伊藤真州 

地域振興課 交通政策室 室長 中野立士 

地域振興課 交通政策室 主査 長島雅治 

地域振興課 主任専門員 河野 彰 

その他会議出席

者の職・氏名 

白岡市長 藤井栄一郎 

傍聴者 ０名 

会議次第 

１ 開会 

２ 委嘱書の交付 

３ 市長挨拶 

― 令和５年度白岡市地域公共交通確保維持改善協議会総会 ― 

１ 開会 

２ 議案 

   議案第１号 会長、副会長及び監事の選出について 

   議案第２号 令和４年度事業報告について 
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   議案第３号 令和４年度歳入歳出決算について 

   議案第４号 令和５年度事業計画（案）について 

   議案第５号 令和５年度歳入歳出予算（案）について 

３ 閉会 

４ 会議事項 

⑴ 地域公共交通確保維持改善事業費補助金に係る生活交通確保維

持改善計画（地域内フィーダー系統確保維持計画）について 

⑵ 目的地（主要施設）について 

⑶ 白岡市地域公共交通計画策定支援業務公募型プロポーザルの実

施結果について 

⑷ 白岡市オンデマンド型地域公共サービス運行業務の契約延長に

ついて 

５ その他 

６ 閉会 

 

配布資料 

会議次第 

委員名簿 

資料１ 白岡市のりあい交通運行実績資料 

（令和４年４月～令和５年３月） 

資料２ 地域内フィーダー系統確保維持計画認定申請書 

資料３ 「のりあい交通」目的地（主要施設）について 

資料４ 白岡市地域公共交通計画策定支援業務公募型プロポーザル

の実施結果について（報告） 

資料５ 白岡市オンデマンド型地域公共サービス運行業務の契約延

長について 

【白岡市地域公共交通確保維持改善協議会総会資料】 

総会次第 

総会資料 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

事務局 

 

 

藤井市長 

 

 

 

 

藤井市長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

仮議長（神田生

活経済部長） 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

仮議長（神田生

活経済部長） 

 

１ 開会 

  神田生活経済部長の進行により会議が開会した。 

 

２ 委嘱書の交付 

  藤井市長から委員に委嘱書及び任命書の交付が行われた。 

 

  各委員の自己紹介、事務局職員の紹介が行われた。 

 

３ 市長挨拶 

  藤井市長から挨拶が行われた。 

  （市長は所要のため退席） 

 

― 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会総会 ― 

 １ 開会 

   神田生活経済部長の進行により、総会が開会された。 

   会長が選出されるまでの間、神田生活経済部長が仮議長を務め

ることとなった。 

 

 ２ 議案 

  ⑴ 議案第１号 会長、副会長及び監事の選出について 

    会長は互選により選出することとなっている。各委員で意見

はあるか。 

 

    会長の選出についてであるが、前回同様に椎木委員がよいの

ではないか。副市長が会長となることで、事務局との調整がス

ムーズに行えると思われることから、椎木委員を会長に推薦し

たい。 

 

    ただ今、Ａ委員から、椎木委員を会長に推薦する旨の発言が

あった。このことについて意見はないか。椎木委員を会長とす

ることについて異議はないか。 
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出席委員 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

 

Ａ委員 

 

 

椎木会長 

 

 

 

出席委員 

 

 

 

椎木会長 

 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

 

事務局 

 

 

    異議なし。 

 

   （以上のとおり、会長の選出については、委員の互選により、椎

木委員が会長に選出され、以降の議事進行は、会長により行わ

れた。会長の決定により、椎木委員が会長席へ移動した。） 

 

    議長を務めさせていただく。委員の協力をお願いする。 

    続いて、副会長の選出であるが、何か意見はあるか。 

 

    副会長の選出についても、前回同様に、地域の状況をよくご存

じの行政区長会会長の佐々木委員がよいのではないか。 

 

    ただ今、Ａ委員から、佐々木委員を副会長に推薦する旨の発言

があった。このことについて意見はないか。佐々木委員を副会

長とすることについて異議はないか。 

 

    異議なし。 

 

   （副会長の決定により、佐々木委員が副会長席に移動した。） 

 

    監事の選出については、会長が指名することとされているた

め、浅野委員と村上委員の２名を指名する 

 

   （会長の指名どおり、監事は浅野委員と村上委員に決まった。） 

 

  ⑵ 議案第２号 令和４年度事業報告について 

  ⑶ 議案第３号 令和４年度歳入歳出決算について 

    議案第２号、議案第３号について関連があるため、一括して議

題とする。事務局に説明を求める。 

 

    事務局から総会資料に基づき、説明が行われた。 
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浅野監事 

 

椎木会長 

 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

 

事務局 

 

椎木会長 

 

 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

   （事務局の説明の後、監事の浅野委員から監査報告がなされた。） 

 

    本件に対する質疑を求める。 

 

   （質疑はなかったため、議案の承認を求めた結果、原案のとおり

承認された。） 

 

  ⑷ 議案第４号 令和５年度事業計画（案）について 

  ⑸ 議案第５号 令和５年度歳入歳出予算（案）について 

    議案第４号、議案第５号について関連があるため、一括して議

題とする。事務局に説明を求める。 

 

    事務局から総会資料に基づき、説明が行われた。 

 

    今年度は、のりあい交通運行事業を継続しながら、地域公共交

通計画も策定していくということである。本件に対する質疑を

求める。 

 

   （質疑はなかったため、議案の承認を求めた結果、原案のとおり

承認された。） 

 

 ３ 閉会 

   白岡市地域公共交通確保維持改善協議会総会の閉会を宣言す

る。 

 

  交通会議と協議会の合同会議に戻る。議長については、引き続き、

会長にお願いする。 

 

４ 会議事項 

 ⑴ 地域公共交通確保維持改善事業費補助金に係る生活交通確保維

持改善計画（地域フィーダー系統確保維持計画）について 

   事務局に説明を求める。 
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事務局 

 

 

 

 

椎木会長 

 

椎木会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

   資料１に基づき、令和４年度の実績についての説明が行われた。 

   引き続き、資料２に基づき、地域公共交通確保維持改善事業費補

助金に係る生活交通確保維持改善計画（地域フィーダー系統確保

維持計画）について説明が行われた。 

 

   本件に対する質疑を求める。 

 

   利用者数について、増えてきているとのことであるが、コロナ前

に戻ってきたということか。コロナの影響を余り受けずに、徐々

に増えてきたということか。 

 

   資料１の３ページの２⑵の利用者数（実数）の図が、利用者数の

変化を表したものである。利用者が最も少ないのは、令和２年４

月となっており、コロナの影響で、利用者が極端に減少している。

そこから、徐々に回復し、午前便の増車や蓮田病院への乗り入れ

等の開始もあり、利用者数はコロナ前よりも増加しているところ

である。 

 

   運行事業者となっている昭和タクシーである。事務局からの説

明のあったとおりである。令和２年９月から、コロナの関係で密

を避けるためということで、午前便を１台増車して３台とした。

その増車体制を継続して運行している。増車のおかげで予約成立

率も高く、順調に増えているのではないか。 

   タクシー業界の売上としては、コロナ前と比較すると、埼玉県内

だと８５％くらいである。コロナの１か月前に値上げをしたとい

うこともあるため、稼働としては８０％を切るような状況である。

特に、夜の戻りが減っているということもある。 

   タクシーとのりあい交通は、ターゲットが異なるため、一概には

比較できないが、のりあい交通の利用者は順調に戻ってきてはい

るのではないか。 

 

   更なる分析は、地域公共交通計画の策定の中で掘り下げられて

いく。 
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椎木会長 

 

事務局 

 

 

椎木会長 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

事務局 

 

 

椎木会長 

 

 

 

椎木会長 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

事務局 

 

  （ほかに質疑はなく、資料のとおり承認された。） 

 

⑵ 目的地（主要施設）について 

   事務局に説明を求める。 

 

   資料３に基づき、目的地の追加及び変更について説明が行われ

た。 

 

   本件に対する質疑を求める。 

 

   （質疑がなかったので、資料のとおり承認された。） 

 

⑶ 白岡市地域公共交通計画策定支援業務公募型プロポーザルの実

施結果について 

   事務局に説明を求める。 

 

   資料４に基づき、白岡市地域公共交通計画策定支援業務公募型

プロポーザルの実施結果について説明が行われた。 

 

   本件に対する質疑を求める。 

 

   （質疑なし） 

 

   資料のプロポーザルの審査結果を見ると、業務委託の受託事業

者の企画提案内容が素晴らしかったということであるため、大い

に期待したい。 

 

⑷ 白岡市オンデマンド型地域公共サービス運行業務の契約延長に

ついて 

   事務局に説明を求める。 

 

   資料５に基づき、白岡市オンデマンド型地域公共サービス運行
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椎木会長 

 

 

 

事務局 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

Ｄ委員 

 

 

 

 

佐々木副会長 

 

 

業務の契約延長について説明が行われた。 

 

   本件に対する質疑を求める。 

   （質疑がなかったので、資料のとおり承認された。） 

 

５ その他 

  事務局からは特になし。委員の皆様から連絡等はあるか。 

 

  公共交通に関わることとして情報提供させていただく。埼玉県の

タクシー事業者として、燃料や人件費の高騰等から、タクシー運賃

の値上げの申請をしている。年内には審査が終了するのではないか

と考えている。 

 

  先程、燃料費の高騰という発言があった。本日、埼玉県議会の臨時

会が開催されたが、昨年度に引き続き、乗合バス事業者及びタクシー

事業者に対する運行継続の支援金を支給させていただく。６月に申

請開始となる予定である。 

 

  運賃改定に当たり、準特定地域協議会が立ち上がっている。白岡市

にも、構成員として参加いただいており、意見照会に対する回答をいた

だき感謝する。 

 

６ 閉会 

  佐々木副会長から挨拶が行われた。 

 

 

 


